



北中通信

令和2年6月号
(令和2年5月24日発行)

(令和2年度 生徒会スローガン)

可能性への挑戦 ～起こせ北中革命～

新緑がまぶしい季節となりました。学校の裏山の樹々からは、清々しさとこれから伸びようとする自然の活力が感じられます。

さて、5月も下旬に入り、新年度が始まり約2か月が経とうとしています。本年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、学校がスタートして3日間で臨時休業に入り、その後、5月31日まで延長されました。

このような中、橋本保健所管内での感染者の確認状況や政府の緊急事態宣言が本県を含む39県で解除されたことなどから、橋本市教育委員会の通知により、橋本市内の小・中学校は、学校再開に向けて、臨時休業中に分散して登校する日を3日間設けることになりました。本校では学年ごとに登校日を設定し、1クラスの人数を半数ずつの2グループにして、午前と午後に分かれて登校するという形で実施しました。登校にあたっては、生徒の安全・安心を第一に、家庭での毎朝の検温等の観察と健康観察カードの提出、全員マスクの着用、学校玄関でのアルコールによる手指消毒などを行い、ホームルームでは、手洗いや咳エチケット等の健康指導を行いました。また、教室の換気を行い、多くの生徒が手を触れる箇所は職員で消毒しました。

生徒達は、これまで、家庭での学習が中心だったので、久しぶりの登校に、当初、少し緊張している様子も感じられましたが、担任の先生やクラスの友達と再会し、教室で一緒に過ごすことができ、みんな嬉しそうでした。休業中、静かだった校舎に、明るく元気な生徒の声が広がり、本来の学校の姿が戻ってきました。帰りがけに「今日はどうだった？」と数名の生徒達に聞いてみると、みんな声を揃えて「楽しかった。」と笑顔で応えてくれました。



生徒玄関に本年度の生徒会スローガンの横断幕を掲示しました！



生徒玄関に生徒会スローガンの横断幕を掲示しました。2020年の生徒会スローガンは「可能性への挑戦～起こせ北中革命～」です。

これは、新しいことや楽しいことなど、様々な可能性に挑戦していこうと、生徒会執行部が中心となって決めたものです。

前例のない新学期のスタートの中、今こそ、このスローガンのもと、生徒の皆さんがそれぞれ目標をもって可能性へ挑戦してくれることを願っています。

ボランティアさんを募集しています！

本校では、下記の活動について、保護者や地域の方々によるボランティアを募っています。気軽にお手伝いしていただけたら、たいへん助かります。



- 図書ボランティア(図書室の開放、本の整理や新刊図書のブックコート貼りなどをお願いします。)
- 学習支援(基礎的な学習のサポートをお願いします。)
- 花壇の整備
- 生徒の登校時の交通指導(月2回、午前7時30分から8時15分まで登校時の見守りをお願いします。場所は三石台6号公園前です。)

※お問い合わせは、教頭の植山まで
(学校 ☎ 0736-37-5060)

◇部活動紹介

毎年4月当初に生徒会主催で行われている「部活動紹介」が、臨時休業中のため、今年はまだ実施できていません。そこで、各クラブの顧問の先生から生徒の皆さんへの「メッセージ」を紹介します。

◇剣道部(男・女)

みんなで仲良く楽しく、剣道を通して成長していこう！だれでも大歓迎なので、一緒に頑張りましょう！

◇ソフトテニス部(男子)

礼儀を大切に、みんなから応援してもらえるチームを目指します。今こそできることを全力で！

◇ソフトテニス部(女子)

ソフトテニスは、中学校の間だけでなく、大人になってからも友達と楽しめる生涯スポーツです。一緒にテニスしませんか。

◇ソフトボール部

「常に全力」、全員で全国大会を目指そう！

◇バレーボール部(女子)

バレーボールを通して「社会に通じる人間力の成長」を目指し、日々練習に励んでいます。中学時代の青春として、一緒に汗を流して、強くてカッコいいバレー部を仲間と作りましょう。

◇バスケットボール部(男子)

チームのスローガンは「全員攻撃、全員守備」！一人ひとりが最善を尽くし、チーム一丸となって、活動していきましょう。

◇バスケットボール部(女子)

バスケではチームワークが大切ですが、部員が少ないので、個人一人ひとりの技術力アップも不可欠です。「全員が成長できるチーム」を作りましょう！

◇陸上部

陸上はかつての自分との勝負です。一緒に練習を行い、過去の自分に打ち勝っていきましょう！

◇音楽部

合唱やいろいろな楽器で合奏をし、みんなで素敵なハーモニーを奏でよう♪

◇家庭部

裁縫や調理など、みんなで楽しく活動しましょう！

◇茶華道部

1ヶ月に1回程度、茶華道の講師の先生に教えてもらいます。やったことがなくても大丈夫です。みんなで楽しく、日本の伝統を学びましょう。

◇美術部

楽しく活動して、いろいろな場面で、さまざまな思いを表現できる部にしていきましょう。